



En Villarrica desarrollan la campaña Onco Tapitas

● Con una interesante Feria que llamó al cuidado del medioambiente y prevención de drogas, montada en el frontis de la Municipalidad, el Departamento de Medioambiente, Aseo y Ornato, dio por finalizada la campaña que se realizó durante todo junio, instando a la comunidad a cuidar el entorno, a prevenir el consumo de drogas y a hacer una cultura del reciclaje.

En este mismo contexto, se realizó el lanzamiento de la campaña Onco-Tapitas, que consiste en reciclar todas las tapitas plásticas duras, de bebidas, medicamentos, pasta de dientes, detergentes y otras, las que deben ser depositadas en los bancos de tapitas, confeccionados por la Municipalidad, en forma de corazones rojos gigantes, los que se encuentran instalados, uno en el municipio y otro en Villa Los Poetas de la 2ª Faja al Volcán.

Estas tapitas posteriormente son vendidas a una empresa que las reutiliza y el dinero lo utiliza la organización local "Onco-tapitas", para colaborar en el tratamiento de los niños con cáncer.